



Schützenfrauen radeln zum Landhaus

Eine Fahrradtour der Damen des Schützenvereins Ovebeck startete kürzlich beim Haus von Martina Kemper. Die Tour führte nach Saerbeck zum „Landhaus Bruckmann“, heißt es in einer Mitteilung. Am Café warteten die Frauen, die nicht so gut mit dem Fahrrad fahren können. Alle ließen es sich bei Kaffee und Kuchen gut gehen. Claudia Kuck, die Frau des Schützenkönigs Jens Kuck, spendierte einen kühlen Trunk. Nachdem sich die Damen gestärkt hatten, ging es zurück in Richtung Heimat.